



Regierungsratsbeschluss vom 27. März 2018

Interpellation Nr. 7 Sasha Mazzotti betreffend einer muslimischen Seelsorge im Bundesasylzentrum des Kantons BS; schriftliche Beantwortung

P185064

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat verfolgte das Pilotprojekt für eine muslimische Seelsorge im Testbetrieb Zürich mit Interesse und begrüsst eine schrittweise Ausdehnung auf alle Bundesasylzentren. Der Kanton verfolgt die Entwicklung von Ausbildungen im Bereich der muslimischen Seelsorge aufmerksam. Die Koordinationsstelle für Religionsfragen steht via Runder Tisch der Religionen beider Basel im Austausch mit den Religionsgemeinschaften und bespricht Angebote wie auch die konkrete Nachfrage in den Gemeinschaften. Neben der genuin „religiösen“ Seelsorge sieht der Regierungsrat schergewichtig einen Bedarf an qualifizierten muslimischen Jugend- und Sozialarbeitenden, die als Brückenbauer wirken können.

